

YUNA UND YOOSHI - BLIND, BZW. NUR EIN AUGE



Yooshi (grau) ist sehr verspielt, aktiv, wild und ein Energiebündel. Wenn er sich ausgetobt hat, liebt er es mit seinen Menschen zu schmusen und schnurrt dazu genüsslich. Er spielt und kuschelt auch sehr gerne mit seiner Schwester. Yooshi hat nur 1 Auge, was ihn aber gar nicht behindert.

Yuna (getigert) ist eher eine ruhige aber gleichzeitig auch eine sehr neugierige Katze. Obwohl sie blind ist, hat sie sich sehr schnell auf der Pflegestelle zurechtgefunden. Sie spielt auch sehr gerne und dabei merkt man kaum, dass sie nichts sieht. Seit sie das Vertrauen zu den Menschen gefasst hat, lässt sie sich auch gerne streicheln und fordert die Streicheleinheiten ein, indem sie ihren Menschen um die Beine streicht.

Wir wünschen uns für die süssen Geschwister ein Zuhause in Wohnungshaltung bei geduldigen Menschen, die viel Zeit haben und bereit sind, sich auf ein blindes Kätzchen einzustellen. Yuna braucht ein aufgeräumtes Zuhause, wo nicht ständig etwas umgestellt wird und wo es genügend Rückzugsmöglichkeiten gibt. Zudem wünschen wir uns für Yuna und Yooshi, dass sie Zugang zu einem gesicherten Balkon haben (mit einem Netz bis zur Decke gesichert). Kleine Kinder und andere Tiere sollte es in ihrem zukünftigen Zuhause nicht haben.

Beide sind ca. 8 Monate alt, kastriert, FIV/FeLV negativ getestet, gechippt und geimpft. Sie leben aktuell in Aarau und werden nach positiver Vorkontrolle mit einem Schutzvertrag und einer Schutzgebühr vermittelt.

Wenn Sie Yuna und Yooshi gerne kennenlernen möchten, schreiben Sie uns bitte eine Nachricht mit ein paar Infos über sich und das Zuhause an:

hello@thelovelychickpea.ch